



中部農林高等学校 定時制農業科

eスポーツ同好会の一年とこれから。次号に続く!

結成後のドタバタ劇 私たちの取り組みを振り返る

10月

高校eスポーツ部支援プログラム(株)サードウェブの存在と全国高校eスポーツ選手権の開催を知る。クラス担任(兼城詩子先生)の呼びかけで集まった6名で同好会結成。

～会長:池宮城 副会長:親川竜馬～

あてにしていた支援プログラムを受けられないことがわかり、パソコンと通信回線の確保に悩んでいたところ、IT津梁まつり有志会の小池先生を通して、全国高等学校eスポーツ連盟沖縄加盟企業(株)リマープロから借りることに成功。

11月

学校では個人のWiFiを使うため動きが悪いこと、コロナの補充授業で放課後は20分程度しか確保できないなどの理由から、授業のない午前中を利用して県内各地で練習(浦添市3回、金武町2回)。同好会の仲間が増える。

21日～22日選手権大会本番、2チーム出場してポンコツファイターズが3回戦進出。「最初にしては予想外の好成績」(小池先生)。

12月

試合3日後琉球新報と沖縄タイムスの取材を受ける。メンバー5名が那覇市でeスポーツチームマネジメント人材養成講座を修了。FM21の生放送でeスポーツ同好会を紹介。那覇市のeスポーツカフェの見学と利用体験。

1月

部活昇格を目指して活動予定。北谷町のeスポーツカフェ見学予定。新規メンバーも募集中。



10月 自由に使えるパソコンがなく、学校でできるか試験中の頃



11月 浦添市のザ・ウェブ(QAB 琉熱 GameTV 会場)にて



11月 金武町の琉球リハビリテーション学院にて



12月 全国高校eスポーツ選手権試合中



12月 3年の先輩も入会!メンバーの幅が広がりました。

やる気のあるメンバー募集中!

※以下に該当するとメンバーから外れます

- ・活動の影響で勤怠状況が悪化した時
- ・活動の影響で成績が悪化した時
- ・ネット・ゲームリテラシーを守れない時
- ・メンバー間の秩序を乱した時

☆メンバー構成:1年次11名(男9女2)
3年次3名(男3)



那覇市松山のe-sports Labを見学しました。やはり本格的なマシンはすごい!特別の回線を引いています。一緒に見学した1年女子もメンバーになってもらいました!

